

BAB 5

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 KESIMPULAN

Berawal dari respon dari serangan ke gedung kembar yang berada di AS hingga penerjunan pasukan di Afghanistan. Kemudian setelah berjalannya waktu, misi AS untuk menumpas teroris yang ada di Afghanistan telah berhasil. Pasukan yang bertugas akhirnya ditarik kembali, namun beberapa tetap tinggal di Afghanistan untuk menumpas sisa-sisa kelompok teroris yang ada serta membantu Afghanistan dalam membangun kembali negaranya. Kemudian pada masa presiden Trump dilakukannya usaha untuk menyelesaikan konflik yang ada dengan pihak Taliban.

Kemudian pada masa kepemimpinan presiden Biden dilakukanlah penarikan pasukan dari Afghanistan setelah 2 dekade berperang di Afghanistan. Hal ini dikarenakan presiden Biden melihat dampak dari pendahulunya ditambah lagi dengan adanya laporan *SIGAR* selaku departemen khusus yang bertugas di Afghanistan untuk memantau bagaimana anggaran dana yang telah diberikan untuk membantu pembangunan Afghanistan di gunakan dan dinyatakan adanya penyalahgunaan dana dan dana tersebut dikorupsi oleh pemerintah setempat. Kemudian munculnya masalah di kawasan Indo – Pasifik karena bangkitnya Tiongkok yang membuat banyak negara yang ada di kawasan Indo – Pasifik menjadi resah. Munculnya permasalahan di Indo-Pasifik merupakan sebuah pendorong yang dapat di katagorikan sebagai jendela kesempatan yang ada. Karena

kawasan Indo-Pasifik merupakan kawasan yang vital bagi perdagangan dunia dan lebih menguntungkan AS dibandingkan dengan mempertahankan Afghanistan. Yang mana kemudian hal ini mendorong presiden Biden untuk meninggalkan Afghanistan sepenuhnya dan mempercayakan nasib negara tersebut kepada pasukan keamanan mereka. Yang mana hal ini mendapatkan dukungan dari masyarakat AS meskipun dalam proses penarikan pasukan yang ada dinilai tidak baik oleh masyarakat AS dan sepinggal AS dan sekutunya dari Afghanistan menyebabkan Taliban menguasai Afghanistan sepenuhnya. Namun AS masih menyiagakan pasukan di Timur – Tengah dengan catatan hanya untuk menghalangi jaringan terorisme internasional untuk berkembang dan melakukan aksi teror.

5.2 Kritik dan Saran

Penulis berharap hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis dapat memberikan manfaat serta menambah wawasan terutama terhadap proses pembuatan kebijakan luar negeri suatu negara terutama dalam hal penarikan pasukan. Penulis berharap penelitian yang telah penulis lakukan dapat membantu penelitian lanjutan. Didalam penelitian ini, kurang dalam membahas personalitas presiden Biden dalam memimpin karena penelitian difokuskan kepada adanya kesempatan yang mendorong perubahan kebijakan luar negeri. Penelitian ini belum melakukan eksplorasi mengenai kepribadian presiden Biden secara detail oleh karena itu, penelitian selanjutnya dapat melakukan eksplorasi kepribadian dari presiden Biden.